



Grenoble, le 6 novembre 2013

Communiqué de presse

L'État et les élus de l'Isère mobilisés pour la sécurité routière

L'État et l'Association des Maires de l'Isère, partenaires de la sécurité routière depuis de nombreuses années, organisent un « Forum sécurité routière » des élus :

**le jeudi 7 novembre 2013, de 8h30 à 16h30,
à Saint Étienne de Saint Geoirs (salle des spectacles – place Rose Valland).**

Pour les élus, ce sera l'occasion **d'échanger avec des techniciens de la route** tels que le CER-TU (Centre d'Études sur les Réseaux, les Transports, l'Urbanisme et les constructions publiques), le CETE (Centre d'Études Techniques de l'Équipement), le Conseil général de l'Isère **et de bénéficier de retours d'expériences** en matière d'aménagements et d'actions de sécurité routière.

Rappelons que les accidents et les tués sur nos routes (72 tués à ce jour) ne sont pas une fatalité.

Les élus de nos 533 communes iséroises sont gestionnaires de la voirie communale et à ce titre des acteurs importants de la lutte contre l'insécurité routière.

Contact presse :

Service communication de la préfecture : 04-76-60-48-05
communication@isere.pref.gouv.fr